

résidences immobilier

À deux pas de Monaco, nichée dans le quartier des Salines, cette villa de 211 m² entièrement rénovée sur deux niveaux est une opportunité rare à ne pas manquer pour un investissement locatif de premier choix à quelques mètres de la Principauté de Monaco. Située dans un emplacement stratégique, cette propriété offre un excellent potentiel de rendement locatif. Proche de Monaco, elle attire une demande locative élevée et garantit ainsi une rentabilité optimale. Que vous soyez investisseur expérimenté ou à la recherche d'une première acquisition, cette opportunité représente un placement sûr et ...

Just steps away from Monaco, nestled in the Salines district, this fully renovated 211 sqm villa on two levels is a rare opportunity not to be missed for a prime rental investment just a few meters from the Principality of Monaco. Situated in a strategic location, this property offers excellent rental yield potential. Close to Monaco, it attracts high rental demand, ensuring optimal profitability. Whether you are an experienced investor or looking for your first acquisition, this opportunity represents a safe and profitable investment in a dynamic and sought-after region. The property is ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





